



Des athlètes complets

publié le 18/04/2014

Après le raid de Boyard ville, l'équipe du collège a participé ce mercredi 16 avril au raid du championnat d'Académie à Civray (86). Dans un environnement bucolique, les équipes se sont affrontées sur une course d'orientation, une course "Run and Bike" (VTT+course à pieds), un "Trail" (course à pieds pleine nature) et un parcours en canoë-kayak.

Pour une première prestation, l'équipe s'en est bien sortie en se classant 25 sur 31. Ils pourront prétendre à une meilleure performance l'année prochaine.

Bravo à tous

l'équipe d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.